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“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 236/2021
 

Requer informações acerca das 
câmeras de videomonitoramento 
existentes em nosso município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que alguns munícipes relataram que foram 
multados em relação as câmeras de videomonitoramento de nosso município;

 CONSIDERANDO que a principal função destas câmeras são de 
possibilitar segurança a nossa população ao invés de prática de multas;

CONSIDERANDO que conhecer a real função destes 
equipamentos e toda a sua transparência;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O nosso gabinete recebeu algumas reclamações que a 
câmera de videomonitoramento instalada na região central de nosso município, 
está sendo utilizada para a aplicação de multas para condutores de veículos 
que estão infringindo as leis de trânsito nesta região. Essa informação 
procede? Em caso positivo, quantas multas foram aplicadas neste sistema?

2º) Em caso positivo da pergunta 1, esses equipamentos 
possuem um descritivo no próprio equipamento, explicando a finalidade 
explicita do uso? 

                      3º) Qual a quantidade destas câmeras de videomonitoramento 
em nosso município?

                       4º) Todas as câmeras de videomonitoramento existentes em 
nosso município estão em funcionamento? Qual é a quantidade em 
funcionamento.
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Justificativa:

Este vereador foi procurado por alguns munícipes referente a 
possível aplicabilidade de multas decorrentes dos equipamentos de câmeras 
de videomonitoramento instaladas em nosso município. Diante do exposto e da 
necessidade de buscar o entendimento da veracidade da informação, 
gostaríamos de modo transparente ter a certeza do procedimento citado. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Março de 2021.

Celso Ávila (PV)
vereador


